
 

     

    

    

    

    

 

 

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Verteiler 

 Von Datum 

 Daniel Mühlemann, Vizepräsident SSKV 26.08.2018 

 Thema 

 Arbeitsgruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

 geht an 

 Teilnehmer und Entschuldigte 

 zur Kenntnis 

 Mitglieder des Zentralkomitees SSKV 

  

 

Sitzungstitel 

 Wann, Wo 

 21. August 2018 von 19.30 – 22.00 Uhr, Rest. Linde Küngoldingen 

 Teilnehmer, Teilnehmerin 

 Adrian Banz, Ruedi Bleiker, René Heutschi, Hans Matzinger, Stefan Kocsis, Daniel Mühlemann 

 Entschuldigt 

 Edi Achermann, Ivo Meier, Ueli Dierauer, Markus Kocsis 

 Traktanden 

 
• Präsentation Adrian Banz zur Organisations-Aufbau 

• Fragekatalog zur Umfrage Kantonewettkampf 

• Besprechung neuer Artikel Sportreglement für Regionen-Bildung 

• Diverses 

• weiteres Vorgehen und Schluss der Sitzung 
  

 

 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Um 19.30 Uhr eröffnet Daniel Mühlemann die Sitzung und macht eine 
Einleitung zu den Themen von heute Abend.  

Als erstes wurden die Pendenzen vom letzten Protokoll bearbeitet. 
Pendenzen in grün sind geschlossen und werden beim nächsten 
Protokoll nicht mehr aufgeführt. 

- 

Daniel informiert, dass im SSKV-Budget 2018 für die Interessengruppe 
Fr. 1'500.00 eingestellt wurden. Je Teilnehmer werden bei einer 

Daniel, laufend 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Abendsitzung Fr. 15.00 und bei einer Tagessitzung Fr. 25.00 vergütet. 
Die Abrechnungen werden im Juli und Dezember vorgenommen. 

Die Spesen fürs erste Semester werden an der Sitzung vom 19. 
September 2018 ausbezahlt. 

In Diskussion der Grobplanung haben wir bis Ende Oktober neue Daten 
gefixt. Weitere Termine folgen. Durchführung der Sitzung ist jeweils 
im Rest. Linde in Küngoldingen mit Beginn um 19.30 Uhr: 

• Mittwoch, 19. September 2018 

• Donnerstag, 25. Oktober 2018 

Alle, gemäss Terminen 

Abgeschlossene Pendenzen: 

 

keine - 

Offene Pendenzen von der letzten Sitzung:  

Keine  

Neue Pendenzen: 

 

keine  - 

Präsentation Adrian Banz zum Thema Organisations-Aufbau: 

 

Adrian dankt für die Einladung und betont, dass er gerne mehr Dialog 
und Diskussion als einen Monolog führen möchte zu diesem Thema, 
was auf Zustimmung stösst. 

Für die Struktur des SSKV gibt es sicherlich einige Sachen, welche 
einfach und leicht adaptierbar sind. Details dazu müssen noch vertieft 
werden.  

Es stellte sich auch die Frage, weshalb unser SSKV-Programm nicht 
auch für Schweizerische Anlässe wie die Schweizer Einzel-MS oder die 
Schweizer Klub-MS erweitert und verwendet werden kann. 

Was für genaue Ziele verfolgen wir und welche Werte sind uns 
wichtig? Was kann es für Auswirkungen geben? Interessante Fragen, 

 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

welche noch einige Diskussionen ergeben werden. Ziel ist, dass wir 
hier in den nächsten Monaten entsprechende Antworten und Lösungen 
finden werden. 

Präsentation liegt im Anhang bei. 

Wichtig: Diese sind aus Datenschutzgründen nur für den internen 
Gebrauch im SSKV gedacht. Externe Verbreitung nur nach 
Rücksprache mit Adrian Banz!   

Im Weiteren wurden folgende Punkte besprochen und beschlossen: 

 

Fragekatalog zur Umfrage Kantonewettkampf: 
Die Eingabefrist für die Umfrage ist abgelaufen. Leider haben nicht 
alle Unterverbände bis dato geantwortet. Erfreulich ist jedoch, dass 
Einzel-Mitglieder sich entsprechende Gedanken dazu gemacht haben 
und ein Feedback gesendet haben.  

Aufgrund der Ferienpause verlängern wir die Umfrage. Alle 
Unterverbände welche noch keine Meinung abgegeben haben, werden 
persönlich angeschrieben. Ebenfalls werden am SSKV-Einzelcup in 
Luzern Formulare aufliegen. 

Daniel, 31.08.18 

Besprechung neuer Artikel Sportreglement für Regionen-Bildung: 
Wir haben als Uebergangslösung einen Vorschlag erarbeitet, sind aber 
klar der Meinung, dass einzelne Artikel in den Statuten bezüglich 
diesem Thema noch Unstimmigkeiten darstellen. Wir stellen unseren 
Vorschlag der Sportkommission zu und überlassen es ihnen, ob daraus 
ein Antrag an die DV 2019 gestellt wird. Gleichzeitig senden wir dem 
Zentralkomitee unsere Bedenken und Gedanken bezüglich der 
Statuten zu. 

Daniel, 07.09.18 

Score-Blatt 004, Mitgliederverwaltung: 

Nach Auskunft von Michael Giger darf sich Leo Frey besserer 
Gesundheit erfreuen und ist daran, ein Update zu erstellen. 

Entscheid: Wir setzen dieses Score-Blatt "on hold" und warten die 
Ergebnisse von Leo ab. 

Sollte sich bis Ende 2018 wider Erwarten keine Verbesserung ergeben, 
werden wir im 2019 aktiv daran arbeiten. 

Alle, 21.08.18  

 

 

 

 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

 

Folgende Themen werden in den nächsten Sitzungen 
weiterverfolgt: 

• KWK-Modus 2021 

• Status Quo der einzelnen Score-Cards 

• Konzept, Ziele, Visionen definieren 

• Zukünftige Organisations-Struktur erarbeiten 

 

Alle, 21.08.18 

• Neue Ideen sind weiterhin willkommen. Alle, laufend 

 

 

Für das Protokoll: 

 

Daniel Mühlemann 


